

El próximo lunes 26 de junio, el intendente santafesino y presidente de Mercociudades, José Corral, dará inicio a la semana de la integración en Santa Fe en compañía de representantes de gobiernos locales y organizaciones sociales de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela. Se trata de la 10ª Capacitación de Mercociudades, que del 26 al 30 de junio formará a 17 participantes de la región en formulación e implementación de proyectos con enfoque en resiliencia e inclusión social.

La apertura oficial será presidida por el intendente Corral a las 18.30 h, en el Hotel UNL ATE, en calidad de anfitrión y en el ejercicio de la Presidencia de Mercociudades. Acompañarán al mandatario en la mesa de apertura la jefa de la Oficina de Resiliencia de Santa Fe, Andrea Valsagna y una autoridad en representación de la Universidad Nacional del Litoral, en el marco de la alianza entre Mercociudades y la Asociación de Universidades Grupo Montevideo.

Los proyectos seleccionados para trabajar durante la semana de la integración abordan una gran diversidad de temas como inclusión social y juventud, desarrollo urbano, participación ciudadana, desarrollo tecnológico e innovación, gestión de residuos urbanos, igualdad de género, cultura de paz, integración cultural-artística y desarrollo económico local.

Además de la capacitación presencial en Santa Fe, quienes participan se benefician de un asesoramiento virtual que a lo largo de 3 meses les permitirá alcanzar una versión definitiva de su proyecto. Del total de proyectos formulados se seleccionarán hasta tres que contarán con el financiamiento de su participación en la XXII Cumbre de Mercociudades, a realizarse en noviembre de 2017 en la ciudad de Córdoba, Argentina.

La Semana de la Integración es organizada por Mercociudades y la Municipalidad de Santa Fe, con el Apoyo de la Intendencia de Montevideo y el Instituto de Comunicación y Desarrollo de Uruguay.

Resiliencia en Santa Fe

Además de ser la consigna de trabajo de Mercociudades durante 2017, la resiliencia es también un tema de especial preocupación para la capital santafesina, que el próximo jueves 29 de junio a las 10 am presentará la estrategia de la ciudad en este asunto.

La estrategia de resiliencia de Santa Fe hacia 2020 estará orientada en los siguientes ejes: comunidades seguras y conectadas con las oportunidades, hábitats integrados, infraestructura segura, y ciudad competitiva y pujante.